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会 長  日 中  言

キ会長、幹事 表 敏訪間ぐ/13)東京稲抵RC

7719東京武蔵府中RC(会 長のみ)

キ7/20東分区連絡会議

ネ7/24第1口は8今理事会開催

☆ 幹 事 報 告   幹 事 宮本  誠

十前年度決算報告

午前中理事会にて前年度会計吉原会員より

決算報告、戸日会員より監査報告があり、

1991～打99矩度クラフロ標 親`3垂と奉1士の流れを創ろう″

ゃ 専 第 37回 例 会 報 告 (7/ 2 4 )  ―

特別代表 由 非 重 光

司会 SAA 菊 地  敏

☆ 点   査     会  長  日 中  ■

☆ 回―'リーツフタ 「奉仕の理想」

リンタ,チー菊池  敏

☆ すスト 紹 介    会  長  日 中  費

小規 密 助 (卓富講師 :社会福祉法人ホミ

ニス会理事長 :「千種会J三 客

☆ ビシタ‐紹 介    会  長  口 中  言

本吉 工 和 (東京稲域RC会 長)

山本 英 司 〈東京稲城RC幹 事)

横口 定 利 (東京稲城RC)

小沢 利 夫 (東京福域RC)

平山 ,台男 (東京狛江多摩川RC会 長)

坂場 直 行 (東京狛江多摩)RC幹 事)

☆会 長 報 告

ほ 予ゞ算案通りの決算となりました。

(理事会承認)

キ増強について

15名の候補者が新会長として世府され落手

続きを経て理事会で承認、10日間の暴議印

し立てを受けます。13/2)まで文■にてい

0し 出下さtL Oし 出ない場合は当クラブ

として大会を認めたこととなります。

ネ納涼例会

3/7B七 夕の夜、パルテノン多庫にて移動

例会及び夜間例会に切り換え、納涼例会と

する。当日は奥様同伴で開催 13時 卸分

1大 5,l10円 奥 様無料

いずれも理事会決定

ネ他クラフの例会変更のお知らせ

東京武蔵府中RC  8/16(金 )体 会

3/9〈金)12:30～ 13:31於 :市胴方わ,'

東京飛火野RC  8/13(金 )休 会

3/抑(火)早 朝初会に振替

点鍾 :A18 1Xl 於:松盛層

10/15(火)-10/9(水 )IMに ほ首

東京多厚RC γ 13(火)休 会

12/31(火)休 会

東京府中RC 7/3〈 水)納 涼夜的例会

Ph6tlXl～ 於 :サントリー武電野71,リー

3/14(水)体 会 ,0/9(氷)l Mt=派 督

東京狛江RC 3/16(金 )休 会

5/1(金)体 会



東京成城新RC 8/15〈 木)休 会

東京高RC 10/31(木 )18100～20100

3/26(木)13100ヽ20モ00

5/28〈木)18100～20,00

於 i東京会館1lF J― ルドルーム

10/26(木)通 常通ll

12:30～13130ビ ョフェスタイル

8/15(木)休 会 10/10(末)休 会

1〃2(木)休 会(年始)4/30(木 )休 会

《新クラブ〉

東京町日東RC

例会日(水)ホテル ザ  エ ルシイ町日

〒194町日市原町日3～2～9

Ttt 9427-24-3111

亡ラター育 3,000円

事務所 〒 194町日市中町2～4～19

朝日生命 3F

I「t 0427-24-311l  FAX 0427-28-9845

☆ 委 員 会 報 告

★ 親 睦 委 員 会      奥 木 さ勝

《お 祝 い 〉

本吉 正 和 (東京稲城RC会 長)

山本 英 司 (東京稲城RC幹 事)

平山 治 男 (東京狛江多摩川RC会 長)

坂場 直 行 (東京狛江多摩川RC幹 事)

テン杯競技で最終日、 7打 差を逆転じ優勝

出来ました 4ラ つンド合計グロスは 5才
―バーでした。

績倉 第 二 小 規先生をお迎えして

日本  調  き い重らししヽ夏になり、ハイな

気分です。

日中  官  夏 らしくなりました。

増股 末 男 今 日小堀先生のお話をめ聞きし

て今後のために生かしたい。

伊神  や  (コ メントなし)

績合 恒 進 当 つうブ久しぶりなので

以上 計  半 53 000

★ 出 席 委 員 会

〔出席報告〕         橋 本 書 夫

裕数 出席 M U 欠席 出 席 率

委昌 3 9 2 9 0 1 0 743部

事里 3 9 3 2 4 1  3 923推

障

〔先週のメークアッフ〕

北村(7/15調布RC)津 守(7/16多摩RC)

高野、横倉 (恒)(7/23多摩RC)

[欠席8者 〕足立、大松、北村、松原、永日、

内藤、中山、高野

〔欠席者]奥 日、FD日

★ ロータ リー財団委員会  津 守 弘範

【ポール ハ リスフェロー表彰】

幹事 宮 本  誠

ニ コニ コBOX

子山 治 身 (東京狛江多度川RC会 長)

こ技拶に伺いました。本年一年よるし<お

願いします。

坂場 直 行 (東京狛'工多摩川RC幹 事)

狛'工多厚川の幹事を務llさせて頂きます。

こ共拶に伺いました。宣し<。

小沢 利 夫 (東京柄城RC)

会長、幹事の下ティガートとして参上致し

ました。日中会長間答は無用ですヅ !

横日 定 利 (東京稲城RC)

お世話|こなります。

大熊 将 夫 い よいよ夏本番 ! 小 規先生の

3回 目の卓話万楽しみです。

須藤 起 壇 高 校野球、子供の学校が本日4

回戦に参IDしました。

海野 実 ― 府 中カントリークうブ キ ャブ

7/23全員遺考、職業力頬の合同季員会を開

催、本日の理事会で15名の推薦を頂きました。

8/7をもってキャラバンのスタートとしたしヽ

それ.~で1こ是非この方を担当したいと言う方

は増革委員長小島まで FAX 3て申し出て首い

たい。申し出のない場合は増強委員会の方で

小島月二郎



幹事 伊 神  格

ネ近防RCの 規畦ゴル

フコンペ専、年散回の

ゴルフコンベが予定、

当クラフの個人のハン

テーを設定登録する必

要ガ生じた。ゴルフを

される方け自己ハンテ
ー申告をo~願いします。

編成をしたしヽ

★東京多庫グリーンRCゴ ルフ同好会

一方、ライオンアクラブの方はどうかと●

しますと、ライオンズを作った、メルビン

ジョーンズという大変な指導者がいました。

1912年、国際□―タリー遵合会ができまし

て、ボール ハ リスが初代の会長に就き2年

やった後退にしますと全世界のロータリアン

はヽ―ル ハ リスを名誉会長に桜して、1947

年 1月27日、79歳の高奇で亡くなるまで名誉

会長と抑ぎ、□―,リ ー運動の法二としてグ

ローバルを形て精神的指導者として動いた.

これtこ対して、メルピン シ ョーンアはラ

イアンズロ腰協会が出来た時に初代の事務繊

長になり、亡くなるまでその地位にいました。

だから、ボール ハ リスはクラブで言えば会

長で、ジョーンズは幹事に当たるわけです.

幹事は事務屋でありまして、世俗りなことを

取り扱う代表書で、会長は情や0的な支柱であ

ります。この辺の所ガ、二つの運動の特徴と

なるのではないかと思うわけであります。

1900年、シカゴに損害保健の代理店をやっ

ていた、メルピン シ ョーンアという男ガシ

カゴのロータリー ク ラフに入会を中流した。

当時のローつリーは同業者を絶対に入れなか

った。普通は蔀めてしまうのですが、ジョー

ンアは□―タリーたけガクうブではなかるう

と、シカ」のビジネス サ ークルに入ったの

ですが、いずこを見てもるくな実業家がいな

しl.し かし、その中にも良質な職業人が25%

位はいる。もしこのクラフを解散したら、そ

の良質な人達が全く社会に対する発書の場を

失なうてはないか。

彼は1917年テキサ又州、すラス(こ各クラブ

の代表者を召集し連合組織を造り、そういう

人達が、留富を交換し、運動方針を決めて、

傘下の全てのクうブが同じ行動を取れば、我

々は立派な活動を社会に対して行うことが出

来るじゃないかと説いたのであります。

その時、メルピン シ ョーンズは二つのこ

とに悩むわけです。
一つけクラフの名前をどうするか。
一つはその理念をどうするか。

と云うことでした。各クラフの名前を見て

も、ロクな名前がなしヽ そうかといって自分

の所属している名前をつければ、旨んな資心

"な く 【 卓 話 】 米 ヤ 者鞘 章 苺 期 併 憾 X

〔0中 タリーの基本原理E〕

社会福祉法人ホミニス会理事長 小 掘 憲 助

三海派手で、い金を沢山持っているんですね。

本0は 「日本のロー

タリーの話」をしまし

ょう.然 し、その前に

ライオンズクラブの事

をい話しして0き まし

ょう.双 方、似たよう

なことをやっています

が、ライオンズの方ガ

□―タリーの方はあまり持っていないのです。

何故かと言いますと、ロータリーのニコニコ

ボックスのことをライ才ンズではドネイショ

ンと言いますが、ドネインョンと言った時に

は 1万円札がぼんと人る。□一つリー運動が

たんだん千円単位に集中していきますと、そ

の財源は必然的〔こライオンアの10分の 1にな

るのです。ところがロータリアンは吉から畜

りを持って□―タリーの会合に集まることを

自分の初―念としておりまして、ローつリア

ンが例会に金を持う込んだということは1911

年以来あまりないのです。

日本□―タリーにはニヨニコ箱の原則とい

うものが、たいたい昭和 5年以降起ってまい

りまして、必要に応じて募全活動をしており

ます。しかし、ロータリーには観睦の場にお

金を持ってくるという原則lE「無く、そのこと

に誇りを持っていたのです。



暗鬼になる。そのうちの一つに内容はお組末

たが、名前だけベラボつに良いライオンア

クうブというのが見つかった。うイオンは百

獣の工た。われわれ実業家は自由競争の中で

戦つている。戦って勝利者であるが改にライ

オンを称する事が出来る。この名前を採るう6

彼は心に言い聞かせるのです。

もう一つはクラブ活動の哲理をどうするかも

彼はライオンズをもじりまして、この世の中

を守っているものは自由た。リバティた。そ

して、自由を質的に保証しているのはインテ

リジェンスた。社会を守るうという共通の意

識。アワー、ネイションズ、セイフティ。頭

文字をとって、 「LiONSJを クラフ名と

し、自由、知性、そして愛日精10、この三つ

をこのクラフのスローガンにとしよう。

この発言を聞いて、コスモボリつン ク ラ

ブの代表者はこをなし、 (実は自分の所が一

番大きいから自分の所の名前tこなると思って

いたのです)「 私はこれ以上この会議の席に

ついて議事に参力0している意義を認めなtヽ

さようならJと 言って帰ってしまうのです。

後は無名のつラフはか19ですから、これて

行こう。我々は事しくライオンズ つ ラフと

名前を変え、連合体をイン,一 ナショナル

アリンエーションズ オ フ ラ イオンア ク

ラフとしよう。

メルビン ジ ョーンズは更に次の様に言っ

たも 「我々実業家というのは、自由競争のさ

中で勝つために、あくせ<努 力していると、

又、従業員や、家族やその係累の手せを守る

うとするときれいことほかりではやっていけ

なしヽ 帳尻を見て黒字決算をした時に、俺た

うはライオンた。たが、ライオンはビジネス

をマネージする辞程の中で心が著しく傷つい

ているのた。その傷ついた心をもつて、われ

らの心を 「せのため、人のため」に放流する

わけにはいかないのではないが。たから我々

tよそのお金の一部をライオンア ク うブの例

会の中でドネインョンとして入れるコそうし

てそのお金を奉仕に使えば、ライオンズの会

長の心は救われる。

私はライオンズを団体的、金銭的、行動的

奉仕クラブと呼んでいます。初期の会合の中

でうイオンズのスローガンtま、not i serve,

but we serveと言って 1人 1人のライオン

は奉仕しないが、ライオンア ク ラブが 「せ

のため、人のためJ放 流する。これは何を意

味するのかと言うと、団体が奉仕してくれる

ので、彼専が企業経営の場で犯した罪が浄化

されると考える。ガリボリ設けて、清く奉仕

しよう。これがライ才ンズの理念たと長い間

言われてきたのです。

El―'リ  ク ラブという活動はたんなる親

嵯活動でこさいます。これは、禅の高僧が信

t9の境地の一つとして、 「われわれは所護人

F95たから、日常性のやて、いるいるを行動を

感情的に、こく自然体において行動するもの

たもしかしヽその背後に純粋心をもつている

が、いないかによつて結果が根本的に違うの

た。ここに禅の第一義があるのた。Jと お説

き1こなられた。それと同じなのですね。

□―タリーは良質な親畦の中から、自身も

利益を得て、そして幸せを得るけれど、その

幸せを作る反射的な効果でまわり1こいる人達

にも物心両面の幸せを配分する。個人的、精

神的、非全銭的季仕クラブ。金を使うなと言

っているのではありません。使うべき時には

使う。使わさるべき時には使わをしヽ そんな

ことは個人的に自由に決めたら農し、 □―タ

リーとライオンヌではその存在の基本になる

哲字がこのように違うのたということをふま

えられて、□―タリアンはすべからく□一つ

リアンたるべくあったら良しヽ

ニコニコ箱の話と皆さんは日本のロータリ

アンたから、大工 9年 10月20日から今日に至

るまでの動きを次回お話申し上けたいと息い

ます。こ諄聴有難うこさいました.(拍 手)

多摩センタービル7F

L0423(72)6組3/FAX 0423(72)6491

X例 会日 缶遺永曜日1230月 の最終例会48:30


